



! lebt! dix

Eine Nachstellung von Dix-Gemälden auf spektakuläre Art und Weise

Die Schülerinnen und Schüler der Höheren Berufsfachschule des TÜV Rheinland stellten insgesamt vier Gemälde des Malers nach und inszenierten mit aufwendigen Kulissen und Kostümen eine neue Art der Begegnung mit Otto Dix.

Die nachgestellten Bilder wirken sehr lebendig, ohne das Original zu verfremden, was auch auf die besondere Ausstattung zurückzuführen ist.

Insgesamt sieben Kleider, zehn Schmuckstücke, ein Federfächer, sechs Perücken, 30 Quadratmeter Kulissen und über 20 Requisitenteile wurden von den Schülern und fleißigen Helfern hergestellt.